lon, du café ou une autre nourriture liquide, dans laquelle on a mêlé quelque substance, comme par exemple de la semoule, des miettes de pain, etc., pourvu que l'ensemble ne vienne pas à perdre la nature de nourriture liquide ». Les malades dispensés par le nouveau décret pourront donc user, avant la communion, non seulement de liquides purs, même nutritifs, comme du lait, du bouillon, du jus de viande, mais aussi de vermicelle, pâtes ou riz en suspension dans le liquide.

D. PIERRE BASTIEN, O. S. B.

## PETITES-FILLES DE SAINT-JOSEPH

Les Petites-Filles de Saint-Joseph ont célébré cette semaine le cinquantième anniversaire de leur fondation. Nous parlerons dans notre prochaine livraison de ces fêtes, mais nous tenons à offrir sans retard nos plus sincères félicitations à ces humbles et dévouées religieuses.

## AUX PRIERES

Sœur Graziella Genest, des Religieuses-Hospitalières de Saint Joseph de l'Hôtel-Dieu, décédée à Montréal.

Sœur Maxime de Vérone, née Florisca Laporte, professe vocale, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée au Montana.

Sœur Ange-Spinola, née Maria Masse, professe vocale, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Montréal.

M. Pierre Moisan, décédé à Montréal.